

Dr. Jung
H. Gpöcker
Dr. Burkhardt
F. Jöckle

Aus Rhein-Neckar-Zeitung vom ... 26.1.2010



Christian Maertin von MLP überreichte einen Spendenscheck an Dr. Astrid Beiglböck (Nationales Centrum für Tumorerkrankungen Heidelberg), Andrea Kleinert (Verein Apfelbäumchen Nußloch), Matthias Renschler (Kinderschutzbund Wiesloch; v.li.). Foto: Pfeifer

MLP übergibt große Spende

17 000 Euro für drei Einrichtungen

Wiesloch. Bei der traditionellen Weihnachtstombola des unabhängigen Finanz- und Vermögensberaters MLP ist im Dezember die Summe von 8609 Euro zusammen gekommen. Wie in jedem Jahr verdoppelte MLP den Betrag, sodass nun ein Spendentopf von insgesamt 17 218 Euro ausgeschüttet werden konnte. Der Betrag geht zu gleichen Teilen an das Nationale Centrum für Tumorerkrankungen Heidelberg (NCT), den Kinderschutzbund Wiesloch und an den Verein Apfelbäumchen in Nußloch, der ein Kinderhaus und ein Familienzentrum unterhält.

Christian Maertin, Leiter Kommunikation bei MLP, übergab den Spendenscheck an Dr. Astrid Beiglböck, Koordinatorin der Abteilung für Medizinische Onkologie des NCT Heidelberg, Andrea Kleinert, Leiterin des Kinderhauses des Vereins Apfelbäumchen, und an Matthias Renschler, Vorstandsmitglied des Kinderschutzbundes Wiesloch. „Als eines der größten Unternehmen der Region ist es für uns selbstverständlich, mit der Spende regionale Einrichtungen zu unterstützen“, erklärte Christian Maertin. „Wir freuen uns, damit einen kleinen Beitrag für die Krebsforschung und für das Wohl von Kindern leisten zu können.“